

deren Besprechung in den Nachrichten erfolgen soll, sind künftig ausschließlich an die Verlagsbuchhandlung resp. an den Redaktionsausschuss, nicht an mich zu senden.

Sie wäre dafür, es vorerst bei der gegenwärtigen Einrichtung des Inhaltsverzeichnisses zu belassen, dagegen das Register genauer zu gestalten und den Inhalt der Nachrichten sowie die Titel der in den Nachrichten besprochenen Schriften in dasselbe hineinzuverarbeiten.

Da Dr. Levison nichts davon gesagt hat, dass Archivrat Krusch die Aufnahme seines Aufsatzes in das MA. wünsche, so werde ich s. z. Levisons Aufsätze dem Redaktionsausschuss vorlegen.

Die Druckerei war zu Zweifel, ob das Imprimatur für den Jahresbericht von Ihnen oder von mir zu ertheilen sei.